

ES NOTICIA:

Costo de sostener empresas estatales

Clínica Alemana y ley corta

SII arremete contra altos patrimonios

Dolarización economía argentina

Los "orejeros" en materia de pensiones

PETR. BRENT 75,45 US\$/B

PETR. WTI 71,33 US\$/B

COBRE 3,6

VER MÁS

**DIARIO FINANCIERO®****DIARIO FINANCIERO**[Inicio](#) > [Opinión](#) > [Cartas](#)

Cartas

La brecha digital cero sigue siendo un desafío

Compartir

**Señor Director:**

Han pasado 50 años desde la primera llamada desde un teléfono móvil y todo ha cambiado desde ese dispositivo que parecía más una batidora de cocina y pesaba un kilo. La evolución tecnológica nos ha llevado a un punto que jamás habríamos imaginado,

No sólo ha cambiado lo que podemos hacer, también ha aumentado la cantidad de personas que pueden acceder a estas tecnologías. En Chile tenemos excelentes indicadores de calidad y penetración de telefonía móvil, sin embargo, el mayor desafío es llegar a las zonas sin conexión. Las redes de comunicación requieren de infraestructura que las soporte y estos despliegues se concentran con mayor densidad en las zonas urbanas o polos con presencia de faenas económicas.

Todos estos cambios, que permiten la presencialidad virtual, sólo son posibles para las personas que tienen acceso a las redes de comunicación, es por eso que se requiere llegar a sectores que están “más lejos”, porque pese a que el Estado ha impulsado el despliegue de diferentes tecnologías en zonas rurales, donde no hay cobertura con las tecnologías tradicionales, los esfuerzos aún son insuficientes.

Aunque la única infraestructura necesaria es una antena y un módem, existen menos de 15.000 conexiones satelitales entre hogares, empresas y muchas como enlace de respaldo en zonas urbanas. El desafío de llegar a la brecha digital cero es, y seguirá siendo, al menos en el corto plazo, una meta muy difícil de alcanzar.

Claudio Rodríguez

Experto en telecomunicaciones

Te Recomendamos



Google entra va competir al mercado teléfonos plegables con su primer modelo Pixel por US\$ 1.800 | Diario Financiero



Amazon se sube a la moda de los "chatbots" y planea integrar Inteligencia Artificial en sus motores de búsquedas | Diario Financiero



Wendy's recurre a un chatbot de IA para que atienda a sus clientes a través del "drive thru" | Diario Financiero



Martin Wolf, de FT: Las amenazas y promesas de la Inteligencia Artificial | Diario Financiero



La carta del presidente de Global, la complicada financiera automotriz que se enfrentará a sus bonistas el 24 de mayo | Diario Financiero



Fonasa: entrada de usuarios desde sector privado dejaría margen positivo para el Estado | Diario Financiero